



La elección de los integrantes del PJ será escalonada y gradual: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, dio a conocer que la elección de los juzgadores será escalonada y a partir del 2025 sería de manera gradual. “Va a estar por escalonamiento, habrá una elección extraordinaria para el 2025, habrá otra elección ya ordinaria concurrente con la elección federal en el 2027 y se determinará en estas dos elecciones extraordinarias cuáles son y de qué manera se va a realizar el proceso electoral, de tal manera que podamos determinar cuáles sería el número exacto que serán postulados”, señaló el diputado morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/BE992B33844BAA!s7d00f6da6c474ffbbcca61d6226bc5ea?cid=BE992B33844BAA&resid=BE992B33844BAA!s7d00f6da6c474ffbbcca61d6226bc5ea&ithint>